
一 般 質 問 通 告 書 
                            令和２年２月定例会 
 

１番 岩村 誠 議員 （分割質問・分割答弁） 
１ 外郭団体との連携について 
（１）該当する外郭団体 
  ア およそどれくらいあるのか 
  イ 団体の活動内容 
（２）平素の連携状況 
（３）成果 
（４）今後の取り組み 
２ 林野火災に対する防火・消火体制について 
（１）宇部・山陽小野田消防局管内で発生した主な林野火災について 
（２）現状 
（３）今後の取り組み 
 

 
２番 水津 治 議員 （一問・一答） 
 １ 消防用ホースについて 
 （１）４０ｍｍを用いている理由を聞く。 
 （２）他市の４０ｍｍの利用状況を聞く。 
 （３）５０ｍｍ等と比較検討をしているか。 
 ２ 配備車両について 
 （１）更新及び増車計画を聞く。 
 （２）配備後の運用に定めがあるのか。 
 ３ 職員採用について 
 （１）応募と採用状況を聞く。 
 （２）募集方法を聞く。 
 ４ 消防署間の人事異動について 
 （１）消防署間の人事異動の状況を聞く。 


